

Témoignages de consommateurs

Je ne lui résiste pas.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/07/2014 à 08:36

Moi c'est A. , j'ai 18ans. Depuis la fin de mes années collège je consome du cannabis.

Au début ce n'étais pas régulier, puis progressivement mais sûrement j'en suis arrivée à une consommation quotidienne.

Je pense que j'ai du commencer avec le stress. Mes proches se doutent de quelque chose, je ne veux pas qu'il me juge donc je ne leur dit rien. Malgré mes grosses crises de toux.

Je suis passé de l'occasionnel joint de soirée, aux presques 2 grammes journaliers. Rouler mon joint est devenu une habitude instinctive auquel je n'arrive pas à résister, sous peine d'être prise d'angoisses.

Pour pouvoir consommer je me suis mise à la vente depuis quelques mois, pour arrondir la facture salée de la consommation.

J'ai besoin de temps, et de force pour arrêter, et je n'y arrive pas...